



GOLDEN EAGLE
ENERGY

Jakarta, 14 Maret 2022

No. 007/SMMT-CS/2022

Kepada

PT. Bursa Efek Indonesia

Indonesia Stock Exchange Building Tower 1

Jl. Jend. Sudirman Kav. 52-53

Up.: Yth. Bapak I Gede Nyoman Yetna, Direktur Penilaian Perusahaan

Yth. Kepala Divisi Penilaian Perusahaan Grup 1

Perihal : Pernyataan terkait Pemberitaan di Media Massa

Dengan hormat,

Sebagaimana diketahui bersama, pada tanggal 09 Maret 2022, cnbcindonesia.com menayangkan berita dengan judul “Ada Kabar INDY Akan Akuisisi SMMT, Seriusan Nih?” (“Berita Akuisisi”) dengan link berita <https://www.cnbcindonesia.com/market/20220309010843-17-321152/ada-kabar-indy-akan-akuisisi-smmt-seriusan-nih>. Merujuk pada ketentuan butir III.2.2 Keputusan Direksi PT Bursa Efek Indonesia No. Kep-00015/BEI/01-2021 tanggal 29 Januari 2021 No. I-E tentang Kewajiban Penyampaian Informasi (“**Peraturan I-E**”), dengan ini PT Golden Eagle Energy Tbk (“Perseroan” atau “SMMT”) bermaksud menyampaikan hal-hal berikut ini :

- Berita Akuisisi tersebut tidak mencantumkan narasumber informasi, baik dari Perseroan maupun dari pihak lainnya
- Pada hari yang sama tanggal 09 Maret 2022, cnbcindonesia.com juga telah menurunkan berita dengan judul “Bantah Rumor Akuisisi SMMT, INDY Kejar Target Netral Karbon”, sesuai dengan link berikut <https://www.cnbcindonesia.com/market/20220309103606-17-321238/bantah-rumor-akuisisi-smmt-indy-kejar-target-netral-karbon> yang isinya antara lain menyebutkan bahwa *Head of Corporate Communication* INDY, Ricky Fernando membantah adanya rumor terkait rencana akuisisi SMMT dan menyatakan kabar tersebut tidak tepat dan bertentangan dengan rencana jangka panjang INDY.
- Hingga saat ini, Perseroan belum mengetahui adanya fakta material yang tidak sejalan dengan dengan pernyataan INDY di atas dan tidak mengetahui adanya informasi atau fakta material yang dapat mempengaruhi nilai efek Perseroan yang belum diungkapkan ke publik.
- Sepanjang pengetahuan manajemen Perseroan pergerakan transaksi dan harga saham yang terjadi di pasar saat ini merupakan bagian dari mekanisme pasar yang mungkin juga terdampak dengan peningkatan harga batubara di pasar internasional yang relatif signifikan belakangan ini.
- Fokus utama Manajemen Perseroan selaku pelaku usaha saat ini adalah menjalankan kegiatan operasi usaha dengan sebaik-baiknya. Adapun kinerja Perseroan sebagaimana telah disampaikan dalam laporan Triwulan sesuai dengan ketentuan yang berlaku juga terus menunjukkan peningkatan.

Selanjutnya, Perseroan akan tetap memantau informasi material di media massa yang dapat mempengaruhi harga efek Perseroan dan/atau keputusan investasi pemodal, dan akan melakukan penyampaian informasi kepada BEI dengan memperhatikan peraturan dan ketentuan yang berlaku.



GOLDEN EAGLE
ENERGY

Demikian penjelasan ini kami sampaikan. Atas perhatiannya, kami ucapkan terima kasih.

Hormat kami,
PT Golden Eagle Energy Tbk

Chrismasari Dewi Sudono
Sekretaris Perusahaan